

# Récompenses

## Manon Hitz et Miranda Doyen, distinguées par le CDOS

Le 4 décembre, le Comité Départemental Olympique et Sportif du Var a remis le « Trophée des Champions » à Manon Hitz et Miranda Doyen, deux nageuses issues de l'IME de Collobrières, en présence de Lucienne Roques, présidente du CDOS et de Marc Benintendi, maire adjoint à la mairie de Pierrefeu-du-Var, en charge des sports.

Lors d'une cérémonie au sein de l'agence du Crédit Agricole, partenaire du prix, les deux lauréates honorées sont de véritables championnes : Manon sur le 100 mètres dos et Miranda sur le 50 mètres nage libre, ont été sacrées championnes de France Jeunes de sport adapté !

### PIERREFEU, VILLE SPORTIVE

Pour Marc Benintendi, : « Pierrefeu-du-Var est une ville sportive par essence, notamment en ce qui concerne le sport adapté. Ainsi, chaque année, nous accueillons le concours de pétanque du Comité Départemental du Sport Adapté (CDSA) et nous fêterons le vingtième anniversaire de cet événement en mai 2020. Depuis 20 ans, nous accueillons également de nombreuses disciplines de Sport Adapté dans notre complexe sportif. Ces équipes viennent à Pierrefeu-du-Var profiter de la qualité exceptionnelle de nos installations sportives que beaucoup de

*grandes villes des alentours nous envient ». De son côté Lucienne Roques ajoutait : « Plutôt que d'organiser une grande-messe en réunissant tous les sportifs de haut niveau, récompensés par le CDOS en un seul lieu, nous avons préféré le faire au cours de réunions décentralisées au plus près des sportifs récompensés. Le CDOS remet 4 prix : résultats sportifs, arbitres, bénévole et citoyenneté.*

*Ce soir, nous distinguons deux championnes en présence des élus, de leurs parents, de leurs entraîneurs et des cadres de leur club. Car, à mes yeux, un titre sportif est toujours le résultat d'un travail d'équipe car un sportif, même de haut niveau, ne peut rien faire tout seul.*

*Le CDOS a préféré valoriser les performances de manière individuelle et mettre les sportifs à l'honneur ainsi que nos partenaires, comme ce soir le Crédit Agricole ». •*

Gilles CARVOYEUR

